

Era la primera y la ganamos.

De hecho, Javier Patón, al que queremos felicitar desde aquí, ganó la Olimpiada de Geografía en el distrito universitario de Burgos y quedó tercero en Castilla y León.

Las Olimpiadas de Geografía las convocan los colegios de Geógrafos, con el apoyo de las universidades y el concurso de los estudiantes de 2º de Bachillerato. Esta ha sido la primera vez que se celebraban en Castilla y León y en ellas han participado unos 80 alumnos, que han realizado la prueba (50 preguntas de elección múltiple sobre todo el temario, con penalización por error) simultáneamente en Burgos, León y Salamanca.

Los tres ganadores, dos alumnos de Salamanca y Javier, aparte de llevarse un premio en metálico y varios obsequios, han sido invitados a participar en las Olimpiadas nacionales, que este año tendrán lugar en Jaca dentro de unas semanas. ¡Suerte, Javier!

Aquí tenéis unas [fotos](#) del evento.